



Dieser Text ist als ein möglicher Entwurf zu sehen. Sie können ihn auf Ihre Bedürfnisse und Gegebenheiten vor Ort anpassen und abändern.

Liebe Eltern,

die Adventszeit steckt voller Erwartungen. Die Kinder freuen sich auf Weihnachten und viel gemeinsame Zeit, spüren aber auch, dass die Erwachsenen häufig noch mehr Dinge zu erledigen haben als sonst und die Zeit bis zum Fest von Hektik gekennzeichnet ist.

Aber manchmal braucht es gar nicht viel, um zur Ruhe zu kommen und gemeinsam Zeit zu haben. Daher möchten wir in der Adventszeit eine **Sternenkerze** von Familie zu Familie weitergeben.

Wir wünschen Ihnen allen, dass Sie Zeit finden, die Kerze anzuzünden, sich zusammensetzen und vielleicht gemeinsam zu spielen, erzählen, singen, zuhören ...

Noch einige Informationen zur Organisation, damit wir auch alle Familien erreichen:

- ★ *An jedem Tag im Advent bekommt ein anderes Kind unserer Gruppe die Sternenkerze in einer Tasche mit nach Hause und muss sie am nächsten Morgen wieder mit in die Gruppe bringen.*
- ★ *Die Kinder entscheiden im Stuhlkreis, an wen sie die Kerze weitergeben wollen. Am Wochenende bleibt die Kerze in der Kita.*
- ★ *Die Kerze wird außerdem von einem adventlichen Bilderbuch begleitet. Vielleicht haben Sie Lust, es bei Kerzenschein vorzulesen.*

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit unserer Sternenkerze und eine besinnliche und gesegnete Adventszeit!

Ihr Kitateam

